

KABAR TERBARU

Polsek Kalapanunggal Door to Door di Kp. Pasirmenir Ajak Warga Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 25, 2024 - 12:09



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Intensifkan Program DDS untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

SUKABUMI - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Tugubandung, Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan Door

to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas desa setempat.

Kegiatan ini berlangsung, Senin (22/04/2024), di Kp. Pasirmenir, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, mulai pukul 10.45 WIB sampai selesai.

Program DDS ini merupakan inisiatif kepolisian setempat untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, melalui kunjungan langsung ke rumah-rumah warga. Tujuan utama dari program ini adalah untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta menggali informasi dan aspirasi langsung dari warga.

Selama kegiatan berlangsung, Kapolsek Kalapanunggal, AKP M Damar Gunawan, S.Pd, bersama dengan Aiptu A Fauzie menyampaikan beberapa poin penting kepada tokoh masyarakat dan warga. Mereka mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan ronda malam (Satkamling). Tujuannya adalah untuk mencegah terjadinya pencurian kendaraan bermotor, ternak, dan kejahatan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk segera memberikan informasi apabila menemui atau mendengar hal-hal yang mencurigakan melalui nomor handphone yang telah disediakan. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan kecepatan respon kepolisian dalam menangani masalah keamanan di Desa Tugubandung.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan positif dari masyarakat Desa Tugubandung. Mereka mengapresiasi kepolisian yang telah mengambil langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan, serta berharap kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut di masa yang akan datang.

AKP M Damar Gunawan menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polsek Kalapanunggal dalam mewujudkan keamanan yang kondusif di wilayah hukumnya. "Kami akan terus berupaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan bekerja sama dalam setiap aspek untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ujar beliau.